
令和５年１０月１３日 

 

 

山都町長 梅 田  穰  様 

 

山都町公立保育園のあり方検討委員会 

                      委員長 今 吉 光 弘 

 

山都町立保育園のあり方に関する事項について（答申） 

  

 山都町公立保育園のあり方検討委員会は、令和５年５月２５日付け山福第４

７９号で諮問された「山都町立保育園のあり方に関する事項について」について、

４回の委員会を開催し、検討・協議してきました。 

 この度、下記のとおり取りまとめましたので答申いたします。 

 

記 

 

  少子化の急速な進行に伴う園児数の減少及び保育人材の不足が深刻化する 

 中、園児の安心安全を担保し多様化する保育ニーズに対応できる体制を構築 

するため、民間活力の導入も視野に入れた計画的な公立保育園の統廃合を実 

施すべきであるとの決論に至りました。 

  但し時期については、子どもにとって安心安全な環境が確保できる状況で 

あるか見極めつつ、各園の状況や地域状況を鑑み、適正な時期に実施すべきで 

あると条件を付します。 

  

  

  

  


